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Texte de la question

M. Alain David attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre de la transition écologique et de la
cohésion des territoires, chargée de l'écologie, sur le phénomène préoccupant de l'échouage de dauphins sur la côte
atlantique française. En effet, chaque année, ce sont des centaines de dauphins, espèce protégée, que l'on retrouve
échoués sur les plages atlantiques françaises. Ce phénomène ne cesse de s'amplifier depuis 2016 et inquiète les
scientifiques et associations de protection de la nature. Cet hiver, un nouvel épisode intense de mortalité a été
observé et a touché plus particulièrement les côtes de Vendée et de Charente-Maritime (60 % des échouages de la
façade atlantique). Entre le 1er décembre 2022 et le 25 janvier 2023, l'observatoire Pelagis a recensé 342 cadavres
de dauphins échoués sur les plages des Pyrénées-Atlantiques au Finistère. Sans compter les carcasses qui coulent en
mer et qui ne sont pas retrouvées, c'est une véritable hécatombe. La majorité de ces cadavres présente des traces de
capture dans des engins de pêche et sont le fait de captures accidentelles. Selon les scientifiques, en raison de la
surpêche et de la diminution des ressources marines, les dauphins, qui avaient l'habitude de chasser au large, sont
contraints de se rapprocher des côtes pour trouver de la nourriture. Ils se retrouvent pris au piège des nombreux
bateaux de pêche aux engins non sélectifs, présents dans ces eaux particulièrement fréquentées. Ainsi, il lui
demande quelles mesures efficaces le Gouvernement entend prendre afin de répondre à l'urgence écologique de
préserver la population de dauphins sur la façade atlantique française.
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